

Balade de la maison des douaniers



Balisage



Balisage



Numéro de balisage

1



Point de départ

Parking rive droite de l'anse de Merrien



Accès au point de départ

A 4,2 km du bourg de Moëlan-sur-Mer, direction « Plaçamen » puis « Kerel » et « Kerouan ».

En chemin

❶ Vue sur port de Merrien

❷ Epaves de bateaux

Ces vestiges de vieilles coques témoignent d'une activité maritime passée.

❸ Tour et fontaine

❹ Domaine de Plaçamen

Le domaine et le château de Plaçamen, propriété de l'Abbaye de Landévennec depuis le 11^{ème} siècle, a été acheté après la Révolution par la famille de Mauduit et devint une ferme modèle qui utilise des techniques agricoles modernes.

❺ Four à pain rénové

❻ Vue sur l'ancienne conserverie de Malachappe

Témoins de l'activité maritime passée, les vestiges d'une ancienne conserverie dominent la digue de Malachappe. Ce port d'ailleurs obtenu en 2016 le label Port d'Intérêt Patrimonial.

❼ Anse de Poulguen

❽ Maison des douaniers

Cette bâtisse en granit au toit en escalier est appelée Houard. Ce corps de garde date du 17^{ème} siècle et servait de poste de surveillance du littoral, où la contrebande sévissait. Le sentier des douaniers domine et contrôle le port de Merrien.